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Bonjour,

Utilisant le chemin de halage à vélo quotidiennement, j'ai des remarques plus particulièrement sur 
les revêtements de sol. Le stabilisé est bien contraignant les jours de pluie, surtout ces derniers 
temps après le passage des véhicules d'entretien des berges. Malgré une selle rembourrée, je me 
surprends à rêver d'enrobé; oui ce n'est pas un revêtement perméable... mais cela évite les nids de 
poule et surtout le slalom avec les flacs d'eau et les coureurs (eux aussi désireux de garder leurs 
pieds au sec). J'ai en tête l'exemple de Babelouze où une partie du halage se compose de 2 bandes 
d'enrobé séparées d'1 bande enherbée : très confortable sans pour autant être complètement 
imperméabilisé.

Dans l'attente de voir les nouveaux aménagements, merci de ce que vous faites pour accessibilité du
halage !
Cordialement,

Quitterie Morizot


